

9. GROSSGLOCKNER ULTRA-TRAIL powered by DYNAFIT VOM 25. BIS 28.
JULI 2024

Spitzensportler:innen schwärmen vom GGUT

Vom 25. bis 28. Juli findet der Grossglockner ULTRA TRAIL by DYNAFIT (GGUT) zum bereits neunten Mal statt. Die Regionen Kaprun, die Gletscherwelt Weissee, Kals am Großglockner und der Nationalpark Hohe Tauern bilden die sensationelle Kulisse für rund 2.000 Läufer:innen aus über 50 Nationen. Der GGUT wendet sich mit seinen unterschiedlichen Distanzen an alle Trail- und Naturfreunde, doch auch die Elite ist von dieser Veranstaltung seit Jahren begeistert.



Der Grossglockner ULTRA-TRAIL powered by DYNAFIT führt durch drei Regionen und sechs Täler mit Blick auf eine Vielzahl an 3000ern. Foto: Markus Frühmann

Und auch in diesem Jahr gilt für den GGUT: Der Zuspruch ist international! So schwärmt der in Niederösterreich lebende österreichische **Ultratrail-Star Florian Grasel** („der Großglockner ist auch sein Lieblingsberg“) ebenso von dieser Veranstaltung wie **DYNAFIT-Athletin Rosanna Buchauer** aus Deutschland: „Es ist ein Lauf in einem mega-coolen Panorama. Ich liebe den Grossglockner ULTRA TRAIL wegen seines alpinen Charakters, aber vor allem auch deshalb, weil die Veranstaltung stark von der Gemeinde und der Region lebt. Und der Zieleinlauf ist jedes Jahr ein besonderes Erlebnis!“

Andreas Reiterer, der für Italien bei den ersten beiden World Mountain and Trail Running Championships jeweils die Silbermedaille im Ultrail gewann, meint: „Der GGUT ist für mich einer der schönsten Wettkämpfe, den ich je gelaufen bin. Es ist für jeden etwas dabei, er ist schnell, steil, technisch, man kann seine Fähigkeiten voll ausspielen. Mehr noch: Die Organisatoren sind sehr hilfsbereit und nehmen einem mit offenem Herzen auf!“

Nach seinem „Did Not Finish“ im Vorjahr hat der **Salzburger Jakob Herrmann** noch eine Rechnung mit dem GGUT offen. „Der Glockner ist für mich der schönste Ultra Österreichs, weil man einmal rund um den höchsten Berg des Landes läuft und nach einer langen Nacht auf den Trails des Nationalparks Hohe Tauern einen wunderschönen Sonnenaufgang mit Blick auf den Glockner genießen kann, wenn das Wetter mitspielt!“, sagt der DYNAFIT-Sportler, der es in diesem Jahr wissen will.

„Der Zuspruch der internationalen Spitzenläufer:innen freut und ehrt uns sehr“, sagt **GGUT-Organisator Hubert Resch**. „Wir sind uns auch durchaus bewusst, wie sehr große Namen uns dabei unterstützen, Aufmerksamkeit zu generieren und den Event ins Rampenlicht zu rücken. Doch letztlich ist der GGUT ein Trail-Festival für alle und nicht für lediglich einige Auserwählte. Allen stehen diesen Strecken und Ausblicke in die Natur, dieselbe Verpflegung und Unterstützung von uns Organisatoren zur Verfügung.“

Die Anmeldungen laufen auf Hochtouren. [Hier](#) Startplatz sichern.
Informationen unter: www.ultratrail.at. Bildmaterial vom GGUT 2023 gibt es hier.